



R7.05.08

初生小学校 学校だよりNo.3

夢と知恵をもち 共に生きる子

～ さあ、やってみよう！ ～



↑毎日ブログ更新中↑
こちらから御覧ください

－ 参観会・保護者会、ありがとうございました！ －

4月26日(土)の参観会は多くの保護者の方に御参観いただきました。保護者の方が見守る中、子供たちは少し緊張しながらも、目を輝かせながら学級の友達と共に楽しく、そして一生懸命授業に取り組んでいました。子供たちの頑張っている様子や学級の雰囲気をご覧いただけだと思います。参観会後の保護者会では、総務省東海総合通信局の方を講師としてお招きし、e-ネットキャラバンについて講話をしていただきました。子供たちが安心・安全にICT(インターネット)を利活用することができるよう、御家庭で気を付けておく点等についてアドバイスをいただきました。また、校長より「令和7年度の学校経営方針」及び「いじめ防止基本方針」について説明させていただきました。令和7年度も引き続き、学校教育目標『夢と知恵をもち 共に生きる子』の具現化を目指し、「さあ、やってみよう！」を合言葉に、「笑顔にあふれ安心して学び 明日また来たくなる学校」を子供たちと共に創り上げていきます。



さて、本校では、研修主題を「自ら学び、共に創り出す子を育てる～個別最適・協働的な学習の実現を通して～」とし、教師の専門性や指導力を磨き続けることや日々の授業改善を図ることができるよう校内研修に取り組んでいます。校内研修では、まずは私たち教師が、学習指導要領の中で示されている身に付けさせたい力の内容をしっかりと理解し、子供の発達段階や実態を把握した上で、個別最適・協働的な学習を通してその力を子供たちに身に付けさせていくためにはどのような手立てを講じていけばよいかを考えていきます。また、子供たちの学びを更に広げたり深めたりすることができるよう、学びを振り返り、自己の変容に気付かせることも大切にしていきます。

子供たちの「〇〇ができるようになった!」、「〇〇が分かるようになった!」、「学ぶことって楽しい!」という声をたくさん聞くことができる、そんな魅力ある楽しい授業を展開していくことができるよう、私たち教師も子供たちと共に主体的・協働的に学んでいきます。

－ 全校のみんなで盛り上がった1年生を迎える会 －

5月1日(木)に全校が体育館に集まり、1年生を迎える会を行いました。上級生が「1年生に喜んでほしい!」「1年生が初生小学校のことを、もっと知ってもらいたい!!」といった思いを持ち、6年生を中心に上級生が心を一つに合わせながら素敵な会を開いてくれました。6年生が工夫を凝らして披露した出し物に、1年生だけでなく、体育館中が大盛り上がり!体育館中に子供たちのたくさんの笑顔と明るい声が響き渡る会となりました。

次に全校が集まる行事は、運動会です。「さあ、やってみよう！」を合言葉に、「なりたい自分・なりたい自分たち」を目指し、自分たちがやってみたいことに、同学年の仲間と異学年の友達と共に思い切り挑戦することができるよう、子供たちを応援していきます。

※参観会や1年生を迎える会の様子は、初生小 HP「ブログ」にて御覧いただくことができます。ぜひ、子供たちの様子を御覧ください。